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第２９８１回例会 ２０２５年６月１６日（月）

・普通例会・結婚祝い

司 会
斉 唱
本 日 の 出 席
本 日 の 欠 席

ニコニコBOX

谷村一文 会場監督
我国歌斉唱・我らの生業
会員 44人中 出席者 28人 出席率 81.82％(修正後)
大江智宣、大橋直幸、片庭隆暁、神田裕教、北村浩史、國森和磨、近藤峯世
田中洋和、田中道也、寺山佳之、奈良康弘、深尾幸夫、細川博司、山本政史
榎本實男、南條忠勝

泉谷勇 枝幸ＩＭ懇親会特賞記念
谷村一文 名寄、美深、士別３クラブ合同コンペ終了御礼
谷温恵、近井孝義 誕生祝い
中山義隆 実母ご逝去葬儀終了御礼
宮崎隆雄 士別ベンチャーズ公演終了御礼
山下卓巳 ペコラストロベリー札幌ココノススキノB1

直営ファームオープン記念 累計 288,000円

● 5月 5日(月) 休会(法定休日：みどりの日)

● 5月 9日(金) 移動花見例会 於士別神社 18:00

● 5月12日(月) 普通例会・理事会

● 5月19日(月) 普通例会

● 5月26日(月) 例会無し (5月9日との振替)

● 6月 2日(月) 普通例会・理事会

● 6月 9日(月) 早朝例会

● 6月16日(月) 普通例会

● 6月23日(月) 早朝例会

● 6月30日(月) 夜間例会

■ [青少年奉仕月間] ■ [ロータリー親睦活動月間]

今日のプログラム

前回 （６月２日） の記録 ・普通例会・誕生祝い

■会 長／谷 温恵
■副会長／但木 行久
■幹 事／近井 孝義
■例会場／士別グランドホテル
■例会日／毎週月曜日 12:10～13:00
■事務所／士別グランドホテル TEL0165-23-1234

士別RCホームページ http://www.douhoku.jp/sibeturc/

2024-2025年度ＲＩ第2500地区スローガン
202４-202５年度ＲＩ第2500地区ガバナー小谷典之

ロータリーに参画しましょう！
誰かのために、あなたのために、自分のために

2024-2025年度国際ロータリーのテーマ
202４-202５年度ＲＩ会長 ステファニーA.アーチック

2024-2025年度士別ロータリーのスローガン
感謝と奉仕の心を持って
～私たちの喜びが地域社会の喜びとなりますように～

ＲＩホームページ https://www.rotary.org/ja

２500地区ホームページ http://rid2500.jp



■会務報告・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・谷温恵 会長
まず、はじめに、会員の皆様のお力によって、士

別ロータリークラブに新会員を迎えられましたこ

とを心より感謝申し上げます。加藤さん、富田さ

ん、入会の決断、ありがとうございました。これ

から奉仕の精神に基づいて共に活動できますこと、

また、親睦を深めることができますことを会員一

同を代表し、本当に楽しみにしております。どう

ぞ、末永くよろしくお願い致します。また、先輩

方のご指導も合わせて、よろしくお願い致します。

早いもので、６月を迎えました。６月は漢字で

水が無い月と書き、『みなづき』と言われていま

すが、田植えを終えて田んぼに水を引く月、水の

月であります。無しという漢字が入りますが、水

が無いわけではなく、ひらがなの「の」の意味と

のことです。この時期に水田の景色を見るだけで、

これからの季節に期待が湧くのは、この土地なら

ではの風物詩であると感じます。以前、農家の方

から、子どもたちの学びにと、ドラム缶に苗を植

えた物を寄贈いただいて、玄関先で成育を楽しみ

に水やりをしていましたが、穂がついた頃にスズ

メが遊びに来て「可愛いなぁ。」等と思っていた

ら、実は餌にされお米がなくなっていたことに気

付いたという痛い失敗があります。そこで、かか

しを置きましたが、すでに時遅しであったという

エピソード。それでも、「お米はみんなにとって

おいしい物だね。」と当時は話していましたが、

最近のニュース報道のお米事情を見ていますと、

呑気過ぎると反省するばかりです。

昨日は、名寄・美深・士別の３クラブによる

『ゴルフ大会』。風が冷たい１日でしたが、お天

気にも恵まれ、同好会の皆様、大変盛り上がった

のではないでしょうか。残念ながら私は経験がな

いので、参加することができませんでしたが、後

ほどの詳しいご報告を楽しみにしております。RI

からも、今月は『ロータリー親睦活動月間』とお

知らせがありましたが、ロータリーには同じ関心

や趣味、職業をもつ世界中の仲間と楽しく交流で

きる方法、「ロータリー親睦活動グループ」があ

ることを皆さまご承知でしょうか。「世界中に会

員がいるロータリーならではの国際交流のチャン

ス」と記されていますが、そのジャンルはバラエ

ティーに富んで幅広く、旅行や食、お酒、スポー

ツや音楽をはじめ、中には気象愛好家なるページ

もあって面白いです。そんな中、今月は21日から2

1日まで、カナダのカルガリーで国際大会が行われ

ます。当クラブからは近井幹事が参加と聞いてお

ります。今年度のテーマより、「ロータリーのマ

ジックがいっぱい」とのこと。ダイナミックなロッ

キー山脈に囲まれた素晴らしい環境のもと、様々

な体験をされることはもちろんのこと、旅の安全

と健康を心よりお祈り致します。また、会員の皆

様も、帰国後の報告を楽しみにお待ちいただけれ

ばと願います。

前回の例会において、ますますロータリー活動

が活発でありますとお伝えしましたが、皆様の参

加・ご協力にお礼を申し上げると共に、たくさん

のご報告がございます。５月24日、枝幸で行われ

ました『インターシティミーティング』において

は、「ロータリークラブとしての環境活動」とい

うテーマに沿って、片庭会員がトップバッターの

発表者として堂々と壇上に上がりました。当クラ

ブの河川敷ゴミ拾いの活動や高校ボランティア部

との関係、高校への寄附継続事業等、立派に話さ

れました。いつ、どこでも、どんな内容でも、お

話することのできる片庭会員には尊敬するばかり

であります。基調講演では【南極の氷からわかる

気候環境変動および最近の地球温暖化】と題して、

北見工大教授、亀田貴雄先生のお話をお聞きしま

した。温暖化ばかりがクローズアップされるが、

それと同時に寒暖化、（寒暖差が大きくなること）

についても知る必要があるとのお話になるほどと

思いました。また、講師の先生が今回のIMの実行

委員長である中美さんとは学生の時に声をかけら

れて飲んでからの長いお付き合いであるというこ

とを話され、驚きました。中美さんはいつもコミュ

ニケーション力に優れ、大変温かい人であると感

じていましたが、さすがであると感動しました。

中美さんの開会の挨拶の大変面白く、会場の皆が

毛ガニに期待する中、「枝幸は山菜が名物！」と

話されて、ユーモアたっぷりな様子に思わず笑っ

てしまいした。次年度開催地挨拶は、大変緊張し

ましたが、終わった後に、皆さんに声をかけてい

ただき、これも会長だからできた経験と感謝して

おります。懇親会では、ガバナー・ガバナー補佐・

他クラブの会長さんとの親睦を深めながらも、日

頃食べることのできないカニ半身の味噌汁に夢中

となり、あっという間でありました。ハワイアン

ダンスや歌も素敵でした。山下会員の安全運転も

ありがとうございました。皆さん、次年度はホス

トクラブとして一丸となっていきましょう。よろ

しくお願い致します。

『士別翔雲高校への10万円寄付』においては、

新聞報道の写真は私だけが写っていましたが、但

木副会長、谷村会場監督、近藤青少年奉仕委員長、

近井幹事と共に出かけました。特に、この事業、

今回においては、10年継続事業の半ばを迎えた為、

60周年の際の会長であった近井幹事が、校長先生

に当時その経緯をあらためてしっかりとお話して

下さり、これからもその思いは忘れずに継続しな

ければならないと思いました。『士別図書館への

ロータリー文庫寄贈』は近藤青少年奉仕委員長と



行きました。お忙しい中、教育長や委員会の方が

来てくださいました。前回ロータリー文庫はすで

に550冊を超えとお話していましたが、千の単位が

抜けておりました。訂正とお詫びを致します。今

年も図書館の希望のもとに、大型絵本を６冊寄贈

しました。日をあらためて図書館へ出かけた際に

は、『ロータリー文庫の新刊』とタイトルがしっ

かりとつけられていて感謝です。その他、『サッ

カーを通した国際交流事業の実行委員会』は近井

幹事と参加致しました。市の助成も変化してきた

為、今後の事業の見直しやあり方などの意見が出

ておりました。最後に、『士別地区暴力追放運動

推進協議会の総会』に出席しました。講演もあり、

暴力団の定義・特殊詐欺の現状、また、対応の仕

方を学びました。その中でも、すぐに決断を迫ら

れないよう、企業のトップは対応しないというこ

とを学び、意外でありましたので、帰ってから職

員と危機管理について今一度話を致しました。大

変勉強になった総会でありました。

■幹事報告・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・近井孝義 幹事
1.６月は、ロータリー親睦活動月間です。

2.５月24日枝幸で行われたＩＭ参加の皆さんお疲れ

様でした。

3.次回の例会６月16日名寄公共職業安定所士別出張

所、所長安田さんの卓話が予定されています、

プログラム委員会の神田委員長１年間有難う御

座いました。

4.財団室NEWS ６月号が届いています。回覧ファイ

ルに入れておきます。

5.本日参加の会員の皆さんには、６月最終夜間例

会を同伴例会とする案内をお配りしました。同

伴して頂けるならだれでもOKですのでお誘いあ

わせの上参加願います。

6.次回６月16日次年度第２分区ガバナー補佐中頓別

ロータリークラブ西浦補佐がクラブ訪問されま

す、次年度の取り組みをお話しされるようです。

7.次週６月９日は、早朝例会と成っていますお間

違えの無い様お願いします。

8.ロータリー手帳購入の方は会計まで、1,000円納

入ください。

■次年度幹事報告・・・・・・・・・・・・・・山下卓巳 幹事
1.ハーフマラソン大会のボランティア協力につい

て例年よりボランティアが少ないようです。是非

ご協力をお願いいたします。本日まで取りまとめ

を行っておりますので、私まで返答をお願いいた

します。

2.本日例会終了後次年度の理事会を開催いたしま

す。参加義務者の会員は出席をお願いいたします。

3.次年度ガバナー補佐 西浦様が６月16日の例会に

参加されます。例会にはぜひ多くの会員の出席

をお願い致します。

■ゴルフ同好会・・・・・・・・・・・・・・・・谷村一文 会員
昨日３クラブでの親睦ゴルフコンペが開催されま

した。参加者は21名で当クラブからは７名参加致

しました。今回こそはと期待を持って望みました

が、残念ながら本年も３位でした。来年に向け、

ゴルフに興味のある会員がいらっしゃったら是非

一緒に活動しましょう。

■・・・・・・・・・・・・新入会員 入会式・・・・・・・・・・・■

近井孝義幹事 谷温恵会長

加
藤
新
入
会
員

６
月
の
誕
生
祝
い

富
田
新
入
会
員


